
  

 
 

TOP 2 Mitteilungen 
 

1) Bürgermeister Rodenkirch informiert bezüglich Corona und Energie über die aktuelle 

Lage. In der Belegschaft der Stadtverwaltung seien einige Ausfälle durch Corona. Die 

Schulen und KiTas seien aber trotzdem handlungs- und funktionsfähig. Entwicklungen 

seien abzuwarten. 

 

2) Zur Energielage weist Bürgermeister Rodenkirch darauf hin, dass die Willensbekundun-

gen des Bundes wahrscheinlich bekannt sind. Die Stadt Wittlich habe haushälterisch 

die steigenden Gaspreise berücksichtigt. Es bestehe aber weiterhin eine Unsicherheit.  

 

3) Die Beigeordnete Elfriede Marmann wurde für ihr langjähriges kommunalpolitisches En-

gagement mit der Freiherr-vom-Stein-Plakette des Landes Rheinland-Pfalz geehrt. 

 

4) Die Vernissage der Ausstellung „Großes Landschaftstheater – Britische Maler des 19. 

Jahrhunderts an der Mosel“ wurde am 09. Oktober 2022 in der Synagoge eröffnet. 

 

5) Bürgermeister Rodenkirch berichtet über die Repräsentanz von Frauen in der Kommu-

nalpolitik. Im Stadtrat der Stadt Wittlich liegt die Frauenquote im Schnitt und in den Frak-

tionsspitzen sogar über dem Schnitt. Wenn die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der 

Stadtverwaltung betrachtet werden, liegt Wittlich im Durchschnitt.  

 

6) Am 15. Oktober 2022 um 10:30 Uhr findet die Bürgerbeteiligung zum Entwicklungskon-

zept „Stadtpark Wittlich“ statt. Der beauftragte Planer Heckel wird die Veranstaltung lei-

ten. Alle interessierten Bürger sind hierzu herzlich eingeladen. Bürgermeister Ro-

denkirch stellt hier noch einmal klar, dass nicht der ganze Stadtpark betrachtet werde, 

sondern grundsätzlich nur die neuen freiwerdenden Flächen in Wert gesetzt werden 

sollen.  

 

7) Das Landgericht Mainz hat die Kartellklage Holzvermarktung abgewiesen.  

 

8) Die Jahresabschlussübung der Feuerwehr Wittlich fand am vergangenen Samstag statt. 

In diesem Zusammenhang dankt Bürgermeister Rodenkirch den Mitgliedern der Feuer-

wehr für die ehrenamtliche Tätigkeit.  

 

9) Bürgermeister Rodenkirch erwähnt, dass die Grundversorgung in den Schulen und 

KiTas gewährleistet sei.  

 

10) Bürgermeister Rodenkirch berichtet von der Fahrradgarage, welche in der Innenstadt 

errichtet werden soll. Diese werde mit 40.000 EURO gefördert, was ca. 75% von den zu 

erwartenden 54.000 EURO darstelle. Im Frühjahr 2023 soll mit dem Bau begonnen wer-

den. Die Garage verfüge über Spinte, Ladestationen, etc. 

 

11) Der Stadtmarketinggutschein soll zur Vereinfachung der Abläufe und im Sinne der Digi-

talisierung digitalisiert werden. 

 

12)  Am 7. November 2022 findet um 18:00 Uhr ein Klimaforum in der Synagoge statt. Hier 

soll öffentlich in die Diskussion der Klimaschutzziele und deren Umsetzung eingestie-

gen werden, welche daraufhin im Stadtrat und den Fachausschüssen weitergeführt 

werde. 



13)  Das Projekt Neubau Vitelliusbad liegt momentan noch innerhalb des Budgets. Bürger-

meister Rodenkirch macht aber darauf aufmerksam, dass es in Zukunft durch Heizung, 

Klimatechnik etc. zu Kostenverschiebungen kommen werde.  

Die aktuellen Zahlen des Projektes werden weiterhin künftig in den Sitzungen offenge-

legt. 
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